



# En medio de una crisis en el PRD, Jesús Zambrano busca una pluri por el PAN

El dirigente perredista pidió una posición a cambio de mantener la alianza opositora. La guerra Mancera-Lobo, y la desconfianza que genera Silvano.



Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD

Cuartavoz

LPO [ 20/09/2023 ]

Lo que ocurre dentro del PRD es un proceso cada vez mayor de sobrevivencia reuniendo el 3% nacional y el 3% en cada elección estatal para no perder el registro. Los sondeos más confiables rumbo a 2024 dan una preferencia por debajo de ese porcentaje para el Sol Azteca.

Según pudo saber esta redacción, el dirigente perredista Jesús Zambrano aprovechó los momentos de tensión antes de que culminara el proceso de selección en el que resultó ganadora Xóchitl Gálvez para hacer un pedido a Marko Cortés y Claudio X. González si conseguía que el PRD siguiera en la alianza opositora.

Nada hay aún para el michoacano. En la Ciudad de México, uno de los poquísimos sitios donde el perredismo tiene una auténtica presencia, varias cosas están ocurriendo. Mientras Víctor Hugo Lobo busca tomar el control del partido ahora sin Mancera (diezmado), Nora Arias fue reemplazada en los hechos por Luis Espinosa Cházaro como dirigente estatal.

Además, como lo contó esta redacción, Santiago Taboada planteó al PRD que si lo respaldan como candidato a Jefe de Gobierno entregaría a Cházaro -asesor senior de Jesús Zambrano en el pasado- una candidatura plurinominal del Frente Amplio en CDMX al Senado de la República. Aunque los perredistas lo nieguen, el PAN les coquetea con pluris.